

## Se debe modificar la forma de elegir a los ministros: Morena

El diputado federal, Ignacio Mier Velazco, expresó en entrevista que los conversatorios que inician la siguiente semana en San Lázaro, sobre el análisis de la reforma al Poder Judicial devuelven al pueblo de México el derecho a la información sobre una cuestión de la que han sido privados las y los mexicanos por anteriores administraciones. Argumentó que, en el pasado, el pueblo no se enteraba de lo que hacían sus gobernantes, y estos, olvidaron que es el pueblo el que manda.

https://www.omnia.com.mx/noticia/271620/se-debe-modificar-la-forma-de-elegir-a-los-ministros-morena